

**Ibagué, 20 de octubre de 2024**

**Comunicado de prensa 2302**

## **Alcaldesa se unió al gran homenaje del presentador ibaguereño Jorge Barón**

*En el acto se le hizo entrega de la medalla ‘Orden del Combeima’, por su trayectoria*

En una sentida ceremonia se le rindió un homenaje a la vida y obra del presentador ibaguereño Jorge Barón, a la cual la mandataria Johana Aranda se unió con infinita gratitud, para honrar a este hijo tolimense que ha dejado huella en la historia de la televisión colombiana.

*“Maestro Jorge Barón, su legado vive en cada nota, en cada paso de los artistas que usted ha impulsado, en cada colombiano que ha vibrado con sus programas. Como alcaldesa de Ibagué, en nombre de esta ciudad que lo vio nacer y soñar, le decimos gracias, infinitas gracias”, expresó la Alcaldesa.*

Durante el acto de reconocimiento, se recordó el paso que tuvo el presentador en la ciudad, como lo fue en los micrófonos de La Voz del Nevado y Ondas de Ibagué. Asimismo, cuando narraba los partidos del Deportes Tolima y era la voz principal de los eventos folclóricos y culturales.

Del mismo modo, se le otorgó la medalla ‘Orden del Combeima’, por ser un orgullo de la región y que, además, enaltece su carisma, profesionalismo y larga trayectoria, llevando alegría a cada rincón del país, tocando los corazones de todos los colombianos que han admirado su trabajo.



Alcaldía de  
**IBAGUÉ**

Nit. 800113389-7



Para finalizar, la Alcaldesa agradeció que este fin de año se tenga el Show de las Estrellas en la Capital Musical. *“Toda mi gratitud por haber escogido a Ibagué, para el programa que más queremos los colombianos, este 31 de diciembre. Estoy segura que, retumbará en todo el país, el nombre de la tierra que vio nacer a este hijo ilustre tolimense”*, concluyó Aranda.